

学校便り 11月号

令和4年10月26日発行

和歌山市立岡崎小学校

学校長 塩谷 通功

二学期も折り返しです！

早いもので、二学期が始まってから二カ月が過ぎました。始まった当初は、連日熱中症警戒アラートが発表されておりましたが、随分過ぎやすくなってまいりました。

10月から積み重ねてきた運動会練習も残すところ、二日ばかりとなりました。28日(金)には、6年生を中心に会場準備を行い、29日(土)の運動会当日を迎えたいと思っています。当日は、子供達の活躍ぶりをご覧ください。

さて、これから二学期も後半に入っていきます。11月には、土曜参観・教育講演会、遠足、教科等別研修会、交通安全教室、修学旅行などが予定されています。

16日(水)には、教科等別研修会があり、本校もその会場校の一つとして、3学級が授業提案します。授業後は、市内の学校から出席いただいた先生方と授業について協議し研修を深め、研修したことは、今後の授業に活かしてまいります。

12日(土)の土曜参観の日には、授業公開とともに、教育講演会を3年ぶりに開催します。

詳細は以下のとおりです。

【教育講演会】

○日時 令和4年11月12日(土) 9:45~10:45

○場所 岡崎小学校 体育館

○演題 「ボク、スマホになりたい」

○講師 元市こども支援センター長、元貴志南小学校長

本田 昌子先生

※ 1限参観終了後の9:45~1時間を予定しています。是非ともご参加くださいますようお願いいたします。

夢をかなえる秘訣は・・・

W.ディズニーと言えば、ミッキーマウスやディズニーランドの生みの親であることはご存知でしょう。そんな彼によると、夢をかなえる秘訣は次の4つに集約されると言います。それは、「好奇心、自信、勇氣、継続」です。自信は勇氣を与え、挑戦を生み、継続を支え、夢をかなえます。新型コロナウイルス感染症が蔓延し、日本の社会全体が自信を無くしていると言われていますが、学校はこれまで脈々と受け継がれてきた英知と最大限の工夫と努力、何よりも子供達への愛情をもって、子供達とともに歩んでいきたいと思えます。

一年で一番長い二学期、子供達が一回も二回も成長することを楽しみに、私達も一丸となって日々、教育活動を行ってまいりますので、引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。